O 1

a, à, as, ha, ah
(  a

c’est le verbe avoir au présent de l’indicatif à la 3ème personne du singulier.

     


on peut le remplacer par avait.



ex : Martine a besoin de se brosser.



   
          avait

(  à


c’est une préposition.


               on ne peut pas la remplacer par avait.

ex : Martine s’est brossée à la sortie de l’école.

                                                                              avait
 (  as

c’est le verbe avoir au présent de l’indicatif à la 2ème personne du singulier.


               toujours avec tu.




ex : Tu as vu Martine : elle se brosse.

(  ha


c’est pour exprimer le rire.


               souvent avec un point d’exclamation.




ex : Ha, ha, ha ! Martine peut se brosser !

(  ah


c’est pour exprimer une émotion.


               souvent avec un point d’exclamation.




ex : Ah, beurk ! Martine s’est encore brossée.
